

Berbagi dan Berbakti di SMKN 1 Sine Ngawi

Moh. Ubaidillah¹⁾, Richo Diana Aviyanti²⁾

^{1,2)}Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas PGRI Madiun
email: mohubaidillah@unipma.ac.id

Abstrak

Kegiatan pengabdian masyarakat merupakan suatu kegiatan yang dilakukan oleh tenaga ahli akademik perguruan tinggi yang menjadi salah satu dari tuntutan Tri Dharma Perguruan tinggi. Sasaran dari kegiatan ini adalah Siswa SMKN 1 Kecamatan Sine Kabupaten Ngawi. kegiatan ini dilakukan oleh mahasiswa akuntansi yang dibimbing oleh dosen pengampu mata kuliah Akuntansi Keuangan Lanjutan. Dimana kegiatan ini sebagai bentuk berbagi ilmu pengetahuan kepada siswa dan berbakti sebagai warga negara Indonesia dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia. Kegiatan ini diawali memberikan materi dan dilanjutkan dengan memberikan soal pilihan ganda kepada siswa SMKN 1 Sine. Selanjutnya, pemberian doorprize bagi siswa yang nilai tinggi. Manfaat dari pengabdian masyarakat ini dirasakan besar sekali baik oleh para Siswa. Berdasarkan wawancara yang dilakukan kepada siswa didapatkan masukan yang menyampaikan kebermanfaatan program pengabdian masyarakat tersebut. Selain Siswa, Mahasiswa juga merasakan manfaat dari program pengabdian kepada masyarakat ini adalah pengalaman mengajar kepada siswa.

Kata Kunci: Berbagi, Berbakti.

Abstract

Community service activities are an activity carried out by university academic experts which is one of the demands of the Tri Dharma of Higher Education. The target of this activity is students of SMKN 1 Sine District, Ngawi Regency. This activity is carried out by accounting students who are guided by lecturers who teach Advanced Financial Accounting courses. Where this activity is a form of sharing knowledge with students and serving as Indonesian citizens in improving the quality of human resources. This activity began with giving material and continued by giving multiple-choice questions to students of SMKN 1 Sine. Next, the announcement of door prizes for students with high scores. The benefits of this community service are felt greatly by the students. Based on interviews conducted with students, input was obtained that conveyed the benefits of the community service program. In addition to students, students also feel the benefits of this community service program is the experience of teaching to students.

Keywords: *Sharing, Filial piety.*

A. PENDAHULUAN

Kuliah merupakan salah satu sarana untuk menuntut ilmu dan mencari pengalaman yang dapat mendewasakan pola pikir. Dengan demikian setiap mahasiswa harus bisa memanfaatkan segala sesuatu yang di peroleh di bangkuperkuliah yaitu yang berupa teori maupun pengalaman. Matangnya penguasaan materi bagi mahasiswa adalah sesuatu keharusan dan sesuatu yang mutlak. Akan tetapi hal tersebut belumlah cukup sehingga harus diikuti berbagai kemampuan yang lain mengingat dalam dunia kerja kemampuan aplikatif sangat di butuhkan. Untuk meningkatkan mutu sumber daya manusia yang berkualitas, maka pendidikan juga di tuntut untuk melakukan suatu kegiatan yang dapat menunjang peningkatan dari kualitas mahasiswa. Kegiatan itu bukan hanya kegiatan pembelajaran di kelas tetapi suatu kegiatan yang bertujuan mendukung teori yang telah di dapat, seperti pengabdian kepada masyarakat.

Selain kuliah, Sekolah sebagai salah satu elemen dasar pendidikan mempunyai kewajiban dan tanggung jawab untuk menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas. Maju mundurnya sistem ekonomi dan teknologi suatu negara juga dipengaruhi oleh keadaan sumber daya manusia yang dilatarbelakangi oleh kemampuan manusia menyalurkan minat dan bakat yang bisa lebih dikembangkan dari tingkat menengah (Muldarisnur & dkk, 2018).

Sekolah merupakan bangunan atau lembaga untuk belajar serta tempat menerima dan memberi pelajaran (Daryanto, 1997:544). Relevan dengan pendapat ahli tersebut sekoah merupakan tempat untuk mengadakan proses belajar dan mengajar. Karena sekolah memiliki sistem dan waktu yang sudah tertata, sehingga proses belajar dan pembelajaran juga memiliki waktu yang terbatas (Virtayanti & dkk, 2018).

Hal inilah yang melatarbelakangi melakukan pengabdian kepada masyarakat di SMKN 1 Sine Ngawi dan kesesuaian ilmu Akuntansi. Selain itu, Kegiatan ini suatu bentuk yang dapat menerapkan ilmu yang diperoleh oleh mahasiswa dengan melakukan pengabdian masyarakat guna mengetahui aplikasi ilmu yang di peroleh di bangku kuliah.

Tujuan program pengabdian kepada masyarakat di SMKN 1 Sine Ngawi adalah meningkatkan soft skill mahasiswa, solidaritas antar mahasiswa dan siswa dan memberi pemahaman kepada para siswa terkait pelajaran akuntansi.

B. METODE

Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ke SMKN 1 Sine kabupaten Ngawi. berikut langkah-langkah pelaksanaannya.

1. Lokasi Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat

Kegiatan Pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan di SMKN 1 Sine Kecamatan Sine Kabupaten Ngawi.

2. Peserta

Peserta kegiatan pengabdian kepada ini adalah siswa kelas X jurusan Akuntansi sebanyak 2 kelas total siswa sebanyak 64.

3. Pelaksanaan

- a. Pada jam 05.15 adalah persiapan keberangkatan dan pengecekan barang yang akan dibawa.
- b. Perjalanan peserta pengabdian kepada masyarakat. Perjalanan ini menggunakan mobil dan sebagian mahasiswa menggunakan sepeda motor
- c. Setelah sampai disekolah mahasiswa mempersiapkan barang dan peralatan yang dibutuhkan untuk memberikan materi kepada siswa. Sebelum melaksanakan kegiatan memberikan materi, terlebih dahulu acara serimuni atau pembukaan yang diselenggarakan oleh kepala sekolah dan serah terima cendrawasih oleh kepala dan Dosen pembimbing
- d. Selanjutnya, pemberian materi kepada para siswa akuntansi dengan beberapa pembagian acara berikut.
 - 1) Perkenalan dengan siswa akuntansi
 - 2) Tatacara mengerjakan soal
 - 3) Pembagian soal kepada seluruh siswa akuntansi
 - 4) Siswa mengerjakan soal dengan soal yang telah dibagikan oleh mahasiswa
 - 5) Setelah mengerjakan soal, mahasiswa mengoreksi satu persatu soal dan siswa diberikan kesempatan menjawab.
 - 6) Setelah selesai mengoreksi, mahasiswa memberikan dorprize kepada nilai yang tinggi
- e. Penutupan yang diisi dengan berfoto bersama dengan kepala sekolah, guru dan siswa.
- f. Perjalanan pulang dengan mobil dan sebagian dengan naik motor.
- g. Mengevaluasi hasil dari kegiatan pengabdian masyarakat ini dengan perbaikan atau tindakan-tindakan untuk pengabdian masyarakat selanjutnya

C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan program pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan pada tanggal 20 Mei 2023 dimulai jam 07.30 WIB dimana disambut oleh kepala sekolah dengan ada acara serimuni. Acara tersebut dibuka oleh mahasiswa dan sambutan-sambutan yang disampaikan oleh yang pertama Dosen Pembimbing dan kedua kepala sekolah. Setelah acara serimuni dilanjutkan dengan pemberian Cenderamata dosen pembimbing kepada kepala sekolah dan kepala sekolah kepada dosen pembimbing.



Gambar 1. Pemberian Cenderamata Dosen Pembimbing kepada Kepala Sekolah

Setelah acara serimuni dilanjutkan pemberi materi kepada siswa-siswi terkait materi akuntansi. Selama pemberian materi siswa-siswi antusias dan mendengarkan dengan baik. ketika ada pertanyaan dari pemateri langsung dijawab dan beberapa siswa-siswa yang kurang aktif ketika ditanya oleh pemateri. Pemberian materi selama 45 menit dan dilanjutkan sesi diskusi selama 30 menit. Pada waktu sesi diskusi, ada beberapa siswa yang menanyakan bagaimana menjadi akuntan. Setelah pemateri menjawab pertanyaan tersebut, sekitar 40% siswa-siswa ingin menjadi akuntan dan auditor.



Gambar 2. Siswa-siswa mengerjakan soal Akuntansi yang didampingi oleh Mahasiswa

Pemberian soal tes akuntansi kepada siswa-siswi setelah dapat materi. Pengerjaan tes akuntansi untuk mengetahui seberapa pemahaman siswa-siswi terhadap materi yang disampaikan. Setelah tes selesai, mahasiswa mengumpulkan lembar jawaban dari siswa-siswi untuk dicek hasilnya.

Hasil tes akuntansi sebanyak 50 siswa-siswa nilai diatas 75 dan 14 siswa siswa dibawah 75. Selajutnya, mahasiswa membahas soal-soal tes satu persatu jawaban mana yang benar, sehingga siswa-siswa tahu mana jawaban yang benar. Kemudian siswa-siswa yang dapat menjawab yang benar akan diberikan doorprize dari mahasiswa.



Gambar 3. Mahasiswa Membahas Soal Tes satu persatu kepada siswa-siswi.

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat seperti ini akan meningkatkan *soft skill* mahasiswa dalam penyampaian materi dan meningkatkan solidaritas antar mahasiswa karena kegiatan ini butuh namanya kerjasama tim. Disisi lain, juga memberikan pemahaman kepada siswa-siswi terkait ilmu akuntansi dan masa depan di bidang akuntansi. Karena bidang akuntansi tidak hanya menjadi akuntan tapi bisa menjadi auditor, appraiser, analys, manajer keuangan, perbankan dan pajak sehingga siswa-siswi tahu manfaat dari ilmu akuntansi bagi masyarakat luas dan ilmu pengetahuan.

Selain itu, kegiatan pengabdian masyarakat ini meningkatkan wawasan dan motivasi siswa-siswi dalam mencapai cita-citanya dalam bidang akuntansi sehingga hal tersebut secara tidak langsung akan meningkatkan Sumber Daya Manusia.

D. SIMPULAN

Program pengabdian kepada masyarakat ini terlaksana dengan baik, terbukti dari antusiasme para siswa yang mengikuti pemberian materi selalu mengikuti arahan dari mahasiswa Akuntansi. Disamping itu beberapa pertanyaan yang cukup baik dan representatif terlontar dari para siswa. Akhir dari kegiatan ini adalah siswa menjawab soalnya dengan baik. Tujuan akhir dari program pengabdian masyarakat ini adalah memberikan wawasan dan motivasi mahasiswa agar memiliki solidaritas tinggi terhadap teman mahasiswana dan kepada siswa, mampu mengaplikasikan wawasan secara optimal dan profesional, bekerjasama dengan masyarakat mengaplikasikan ilmu yang di dapat di kampus.

DAFTAR PUSTAKA

Muldarisnur & dkk (2018). Peningkatan Motivasi Belajar Siswa SMA Negeri 2 Sawahlunto Melalui Eksperimen Fisika Sederhana, Laporan Kegiatan. Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Andalas.

Daryanto. (2010). *Belajar dan Mengajar*. Bandung: Yrama Widya.

Virtayanti & dkk (2018) Pelaksanaan Bimbingan Belajar pada Siswa/I SD/MI di Rt6/Rw2 Desa Siman Kecamatan Sekaran Kabupaten Lamongan. Laporan Kegiatan.